

# Plateforme Offshore Ce n'est pas gagné !!!

Soumis par Sophie  
Dernière mise à jour: 13-04-2012

**marsactu**

Environnement

Ce week-end nous étions à Brégançon sur le voilier Dieva pour le rassemblement, grosse baston, force 8 à 9 des rafales à 110 km/h, 2 ris dans la GV un mouchoir de Génois, 5 coulissoix explosifs, c'était très chaud dans la baie de Hyères.

La Zubrowka nous a aidée à nous sentir moins seul... Nous étions entre rave et radicalité...

Avis d'entrées maritimes sur le permis d'exploration off-shore

Depuis 2002 deux sociétés anglo-saxonnes bénéficient d'un permis d'exploration d'hydrocarbures Rhône Maritime au large de Marseille. Ce permis doit être renouvelé mais les associations écologistes s'y opposent et Nicolas Sarkozy semble leur avoir donné raison. Fin de partie ? Pas si sûr compte-tenu des normes enjeux stratégiques et financiers. Marsactu a essayé d'y voir plus clair. Essayez. (.....suite)